
PV réunion CA mardi 7 mai 2013 
 

Présents    Ph Achten,  JR, JC Debatty, P Decraene,  F. Remacle, H Broun , JC Baccus, L Mercier, Ch 
Bolkaerts  

Excusé   C.Lemoine 
Invitée    D Bourguignon (rapporteur du PV) 
 
1)  Proposition de modification au règlement  

• introduite par la cellule arbitrage concernant l’art. 5150 sur les indemnités des arbitres en 
provinciales et pour les second en AIF. Elle sera mise au vote telle quelle. Art. 5210 : toilettage. 

• La cellule compétition propose une  amende de 8 U.T. F15 pour avoir aligné un(e) joueur(euse) au 
niveau inférieur (liste de force).  
 

2) Préparation de l’AG   
• Ch. Bolkaerts prépare le rapport d’activité à paraître au prochain BO du 20/5.   
• Une candidature a été reçue pour la présidence de la cellule jeunes. Et une autre ce jour. Les 2 
candidats seront invités à préparer une courte présentation de leur motivation. Les bulletins de 
vote seront distribués après ces présentations en fonction du nombre de voix reçues. Aucune 
candidature à ce jour au poste de vice‐président(e) francophone. 

• Le trésorier a convoqué les vérificateurs aux comptes pour une réunion mardi prochain. 
 

3) Tour des cellules   
Compétition 
•  les séries AIF sont parues et nos 4 représentants de P1 montent. Ces séries  sont toutefois 
susceptibles de remaniements en cas de non inscription. Les clubs liégeois ne seront en aucun cas 
concernés.  

• La plainte du club d’Aywaille concernant le match Loncin‐Embourg‐tillf du 20 avril, sera traitée en 
procédure rapide par la commission de 1ère instance. L’art. 1615 prévoit que le président 
provincial fixe la date le plus rapidement possible.  

• Ph. A fait part de la plainte du VBC Waremme à propos de l’entraînement d’une cadette (évoluant 
en P3) au club de St Louis  en P1. Le règlement AIF devant être appliqué dans ce cas, un courrier 
sera adressé au CA AIF 

• Le tirage au sort des  séries de P1 dames et messieurs est effectué. JC Debatty fait remarquer qu’il 
lui sera impossible de faire coïncider les calendriers de national et provincial. A ce propos un 
dernier avis sera demandé à la responsable AIF pour validation du calendrier des rencontres. 
 

Arbitrage 
•  la journée du 1er mai a été particulièrement bien organisée. Le repas des arbitres a regroupé 40 
participants.  

• Une réflexion pertinente du club demandant que l’appel à candidature devrait être faite plus tôt 
pour permettre aux organisateurs de mettre en place plus de choses. Il en sera tenu compte pour la 
saison suivante.  

• L Mercier propose de récupérer chaque année l’hébergement du site créé et le transmettre au 
prochain organisateur.   

• La caisse de compensation va être clotûrée sous peu et transmise au trésorier. Le formulaire 
d’identification des arbitres sera remis à jour et envoyé dès que possible 
 

Formation 
•  un entraîneur supplémentaire pour les sélections a été engagé.  
• Les propositions pour la construction du  centre sportif pour le « Pool ballons » sont rentrées et 
envoyées au président provincial.   



• La finale francophone des jeunes se déroulera ce week‐end à Louvain la Neuve suivant l’horaire 
disponible sur internet. Les résultats seront publiés dans le rapport d’activités. 
 

Communication 
•  est toujours à la disposition des responsables de cellules pour toute info à paraître. 
 

Règlement 
•  Fr. Remacle fait remarquer que notre règlement devra être modifié en fonction de la disparition de 
la Commission judiciaire de Cassation remplacée par l’arbitrage du TAS. La version disponible sur le 
site de l’AIF n’est pas à jour, le rapport de l’AG est paru mais ne le mentionne pas. Ph. Achten 
interpellera le CS à ce sujet. 
 

4) Divers  
• le CP a été interpellé par le club de Lommersweiler à propos de l’accord qu’il avait avec le club de St 
Vith. Club qui a décidé de scratcher toutes les équipes dames et jeunes. La solution a été trouvée 
en approuvant le changement de nom de la section dames en P2  de St Vith en Lommersweiler 
puisque les filles évoluant dans cette équipe viennent de ce club et ce sans indemnité de formation. 
Le document du RVV autorisant ce changement a été dûment reçu par le CP. Notre accord sera 
envoyé à l’AIF avec les documents du RVV et des clubs en annexe. 

• Ph. Achten  a reçu un mail d’A. Daffe concernant le challenge Fair play du ministre Antoine. Au vu 
de ce qui précède, le club de St Vith sera proposé. 

• Courrier de Claude Cormeau (Thimister). Le CP réfléchira au problème posé pour la saison 
prochaine. 

• Colloque sur l’arbitrage organisé à Namur.  
• L Mercier signale que les président et vice‐président de la Cellule Formation se rendront à 
Montreux,  à leur frais, en vue de formation. 

 
 

Ph. Achten  
Président 


